

Le drapeau de la muco au Kilimandjaro

Du 4 au 14 octobre, 9 membres de « Gravir pour guérir » ont participé à une expédition un peu folle pour déployer le drapeau de « Vaincre la mucoviscidose ». Ils ont un nouveau projet pour le mois de janvier.

Anne-Marie Muia

anne-marie.muia@centrefrance.com

Un succès humain, de solidarité et de générosité. Reportée pour des raisons sanitaires, l'expédition des « fous furieux » [Présentée dans notre édition du 18 janvier 2021, NDLR] a finalement eu lieu du 4 au 14 octobre. Mais ils n'étaient pas 10 : malheureusement à cause de soucis de santé, le Belachon Nathalien Courty a dû renoncer à cette ascension ; toutefois Bellac était bien représentée avec la participation de François Bregeaud. Accompagné de Behost, le guide tanzanien, le groupe a pu toucher le rêve sommital, et porter haut les couleurs de « Vaincre la mucoviscidose » (VLM) et de tous les



EXPLOIT. Le drapeau de « Vaincre la mucoviscidose » a été déployé au sommet du Kilimandjaro.

partenaires qui ont accompagné ce projet.

Malheureusement, après plusieurs jours de marche et de courage, le constat correspondait aux pires craintes écologiques des aventuriers au grand cœur : une absence quasi-

totale de neige au sommet et sur les flancs du Kilimandjaro ce qui prouve l'impact désastreux du réchauffement climatique. Un film réalisé par Nicolas Fay permettra d'en témoigner.

Enfin, en restant une

journée supplémentaire sur place, l'équipe a pu dispenser des cours de formation aux premiers secours à 19 guides et assistants-guides de la région. Cette formation bénévole a été particulièrement appréciée par les participants

qui se sont vu remettre un défibrillateur cardiaque ainsi que 30 trousse de secours et du matériel médical offerts par les partenaires ainsi que le personnel de la maison de santé de Bellac.

Un second souffle

« Manon Hostens, la marraine du projet qui n'a pu faute de synchronisation de planning partir avec la première édition, très engagée dans la cause, nous a motivés pour mener un second épisode permettant de continuer la levée de fonds, nourrir le film et colorer à nouveau ce projet. En effet, le 10 janvier, un second souffle partira pour une nouvelle ascension du Kili. Plus de femmes, des soignants, de nouveaux adhérents de "Gravir pour guérir" et des patients seront de la partie », explique Nathalien Courty, qui cette fois-ci ira « user mes semelles sur les pentes du toit de l'Afrique ».

A ce jour, une dizaine d'expéditeurs ont bloqué leur participation, soi-

gnants, adhérents et quelques noms incroyables comme bien évidemment Manon Hostens, mais également Paul Fontaine (patient atteint de mucoviscidose), Maxime Sorel, le parrain national de VLM, et navigateur.

Ce nouveau projet doit permettre d'alimenter le film de Nicolas Fay et disposer d'une visibilité nationale avec les personnalités mobilisées. Tout en continuant de dynamiser la levée de fonds avec l'appui de l'agence « La Belle Verte », située au Dorat, qui porte la communication de « Gravir pour guérir » à titre gratuit dans le cadre de leur engagement dans l'économie sociale et solidaire. ■

■ CAGNOTTE

Bravo ! La cagnotte en ligne a récolté plus de 8.500 € pour un objectif initial de 5.895 €. Cette somme permettra de faire davantage avancer la recherche.